

Trois morts et deux blessés graves dans un incendie au centre hospitalier de Pfastatt (Haut-Rhin)

MULHOUSE, 7 juillet 2008 (APM) - Un incendie s'est déclaré dimanche en fin de journée au centre hospitalier de Pfastatt et a provoqué le décès de trois patients et de graves blessures chez deux autres, a-t-on appris dimanche auprès du ministère de la santé et de la préfecture du Haut-Rhin.

L'incendie s'est déclaré à 19h10 dans un service de soins de suite et de réadaptation (SSR) qui accueillait 25 personnes, a indiqué à l'APM le directeur de cabinet du préfet du Haut-Rhin, joint par l'APM vers 22 heures.

Parmi ces patients, trois sont décédés, deux ont été "gravement blessés" et les autres ont été "intoxiqués ou incommodés par la fumée", a-t-il précisé.

La préfecture du Haut-Rhin a déclenché un plan rouge et mis en place une cellule opérationnelle départementale (COD).

Les blessés ont été transportés au centre hospitalier de Mulhouse qui a actionné un plan blanc pour pouvoir les accueillir et disposer d'un nombre suffisant de membres du personnel.

Dix-huit autres personnes hospitalisées dans le service de médecine du centre hospitalier de Pfastatt devaient également être évacuées dans la soirée, "à titre de précaution", précisait-on à la préfecture. "Nous nous interrogeons en effet sur la capacité du bâtiment à résister", soulignait-on.

L'origine de l'incendie n'était pas encore connue dimanche soir.

Roselyne Bachelot est attendue dans le Haut-Rhin lundi en fin de matinée.

La ministre de la santé ira sur les lieux du sinistre puis au centre hospitalier de Mulhouse pour rendre visite aux blessés et à leurs familles, a-t-on appris auprès du ministère.

Situé en banlieue ouest de Mulhouse, le centre hospitalier de Pfastatt dispose d'un service de médecine polyvalente de 30 lits et d'un pôle de gériatrie comprenant 30 lits de SSR et 16 lits de longue durée, auxquels s'ajoute un pôle addictologie, précise-t-on.